SE INICIÓ CAMPAÑA DE FUMIGACIÓN EN TODA LA CIUDAD DE JAÉN.

Ante el incremento del vector transmisor del dengue y Zika.

Jaén, 17 de noviembre del 2020.

Ante el incremento de población del zancudo aedes Aegypti, vector transmisor de enfermedades como el dengue, Zika y fiebre Chikungunya; la Dirección Subregional de Salud I Jaén inició esta mañana la Campaña de Fumigación, la misma que se comenzó en la parte sur de la ciudad, es decir en Fila Alta en sus tres etapas, Sargento Lores, entre otras.

Para el efecto la DISA Jaén recientemente convocó a personal del sexo masculino para integrar las Brigadas de Nebulización espacial (Fumigación) que en una primera etapa se realizará hasta el viernes 20 de noviembre en todo el distrito capital de la provincia inclusive, informó el Dr. Felipe Cabellos Altamirano, Director General de la Dirección Subregional de Salud I Jaén.

En esta oportunidad el propio Titular del pliego superviso in situ las tareas de fumigación y de educación sanitaria que simultáneamente se ejecutan por personal de la Brigada de Control vectorial, cubriendo además de las tres etapas de Fila Alta y Sargento Lores; los sectores de El Mirador, San Luis, Niños sin techo, Zanja Honda, Los Olivos, Atlanta City, Montegrande, Nuevo Horizonte, San Isidro, El Pongo y Santa Teresita.

Agregó que durante su visita la población viene respondiendo al llamado para poder ingresar a sus domicilios y proceder a la nebulización espacial, lo que representa que con su participación estamos logrando el control del vector transmisor, aunque los horarios dispuestos por la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental a través de su Área de Control Vectorial sean muy temprano o por la tarde al rayar el día.

Para mañana 18 de noviembre se tiene prevista cubrir los sectores de Morro Solar Centro, Morro Solar Alto y bajo, El Parral y San Camilo. Mientras que el jueves 19 de noviembre se estará fumigando viviendas de Jaén Centro, Pueblo Nuevo, Pueblo Libre, Los Sauces, El Huito, Miraflores, Las Flores y Los Olivos. SE culmina la primera etapa de la fumigación el viernes 20 de noviembre visitando los sectores de La Colina, Linderos, Yanuyacu Alto y Bajo, Cruce Shanango y Señor Cautivo, respectivamente.

Finalmente la Autoridad Sanitaria hizo un llamado a toda la ciudadanía a continuar participando en estas tareas como el recojo y eliminación de materiales en desuso y ahora con

la jornada de fumigación, para bajar los índices de presencia del vector transmisor del dengue, Zika y Fiebre Chikungunya en nuestra ciudad.









